

## AMM Kota Banjarmasin Bantu Ringankan Beban Korban Musibah Kebakaran

Selasa, 22-04-2014

**Banjarmasin** - Musibah kebakaran yang terjadi di Kotabaru, Kal-Sel sekitar pukul 01.00 wita, Rabu (2/4) kembali memantik semangat kawan-kawan Bidang Sosial dan Kemasyarakatan Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Kota Banjarmasin untuk kembali ber-Fastabiqul Khairat menolong sesama dengan melakukan penggalangan dana dan mengumpulkan sejumlah bantuan berupa pakaian layak pakai, makanan dls. Musibah kebakaran tersebut mengakibatkan sekitar 64 rumah yang hangus terbakar dilahap si jago merah, dan warga di tempat kejadian sebagian tidak sempat menyelamatkan harta benda mereka. Sehingga sekitar 59 kepala keluarga dan 172 jiwa harus kehilangan tempat tinggal dan mengungsi ke rumah tetangga atau ketempat sanak keluarganya.

Awalnya penggalangan dana ini hanya dilakukan oleh PC IMM Kota Banjarmasin lewat Bidang Sosial dan Kemasyarakatannya. Tetapi, salah seorang kader PC IMM Kota Banjarmasin berinisiatif melakukan penggalangan dana dan mengumpulkan sejumlah bantuan bersama Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PD IPM) Kota Banjarmasin, mengingat IMM dan IPM adalah sama-sama Ortom Muhammadiyah. Apalagi sebagian kader IMM memang berasal dari IPM, sehingga tidak terlalu sulit untuk melakukan koordinasi antara PC IMM dan PD IPM Kota Banjarmasin.

Penggalangan dana dan pengumpulan sejumlah bantuan dilakukan selama lebih kurang 6 hari, dari Minggu (7/4) hingga Jum'at (11/4). Penggalangan dana dan pengumpulan sejumlah bantuan dilakukan di dua tempat berbeda. PC IMM Kota Banjarmasin melakukan penggalangan dana dan pengumpulan sejumlah bantuan di beberapa kampus di Banjarmasin, seperti STIKES Muhammadiyah Banjarmasin, IAIN Antasari Banjarmasin, Unlam Banjarmasin dan Politeknik Negeri Banjarmasin.

Sedangkan PD IPM Kota Banjarmasin melakukannya di beberapa Sekolah Muhammadiyah yang ada di Banjarmasin seperti SMA Muhammadiyah 1 Banjarmasin, SMK Muhammadiyah 1 Banjarmasin, SMK Muhammadiyah 2 Banjarmasin, SMK Muhammadiyah 3 Banjarmasin, Ponpes Modern Muhammadiyah Al-Furqan Banjarmasin, dll. Bantuan kemudian diserahkan secara langsung kepada korban pada hari Sabtu (12/4) oleh PC IMM Kota Banjarmasin dan PD IPM Kota Banjarmasin yang dikoordinir oleh Ketua Bidang Sosial dan Kemasyarakatan PC IMM Kota Banjarmasin, IMMawati Ayutria Oktaviana.

Ketua Umum PC IMM Kota Banjarmasin, IMMawan Syarif Hidayatullah mengatakan, "Kegiatan seperti ini memang sudah kerap kali dilakukan oleh PC IMM Kota Banjarmasin. Tetapi ada hal yang agaknya membuat beda kegiatan kali ini dari kegiatan-kegiatan penggalangan dana sebelumnya, yaitu bergabungnya dua Ortom di Banjarmasin untuk melakukan penggalangan dana dan pengumpulan sejumlah bantuan".

Sebelumnya PC IMM Kota Banjarmasin dan PD IPM Kota Banjarmasin sangat jarang melakukan kegiatan bersama-sama, bahkan bisa dikatakan belum pernah. "Melalui penggabungan dua Ortom Muhammadiyah pada kegiatan kali ini tentunya banyak menghasilkan manfaat lebih, diantaranya koordinasi dan kerjasama antar Ortom Muhammadiyah (PC IMM dan PD IPM Kota Banjarmasin) akan lebih kokoh, selain itu bantuan yang didapatkan juga lebih banyak karena dengan melibatkan dua Ortom Muhammadiyah pada kegiatan kali ini otomatis menambah tempat-tempat penggalangan dana dan pengumpulan sejumlah bantuan, tidak hanya di kampus-kampus, tapi juga di sekolah-sekolah." Pungkas mantan Sekretaris Umum PK IMM STIKES Muhammadiyah Banjarmasin ini.

PD IPM Kota Banjarmasin dan PC IMM Kota Banjarmasin berharap kegiatan sosial kali ini menjadi salah

satu spirit perjuangan anak-anak Persyarikatan Muhammadiyah di Banjarmasin. Dua Ortom Muhammadiyah ini juga berharap kerjasama ini dapat berlanjut untuk kegiatan-kegiatan yang akan datang. **(dzar)**